

10月5日
今年も

落花生ができた!

今年も落花生の収穫時期になりました。落花生は、花が咲き子房が地下に潜りこみ、地面の中で実をつけるという特徴から名付けられたそうです。去年のぞう組が植えた落花生があまりにもおいしく感激し、「自分たちも育てるんだ!」と今年も夏野菜と一緒に植えました。いざ取るとなると、実が見えない不安からか抜くのを躊躇する子ども達。「できてなかったらどうしよう」「本当に大丈夫?」と話す中、ある子が「今までいっぱいお世話したから大丈夫だよ!」と一言。その言葉で安心し、「せーの」で思い切り抜くことができました。この過程の中で、これまでの経験からの気づきがたくさん見えましたよ。

さあ、今年の出来はどうか?



どこから とうろかな

※子ども達の気づき

③土から少し見えていた落花生は、上の方がちょっと青い



おおっ! 根っこにたくさんついている!



※子ども達の気づき

- ① 2個入りと1個入りのものがある!
- ② 根っこは土の奥深くまで伸びている

最後はもう一度土の中を掘ってお宝探そぞー



何個とれたかな?

穴あきや虫食いはよけておこうね



※子ども達の気づき

④たくさんあるから、10個ずつにして数えると数えやすい!

10...20...30...
なんとなんと、228個!今年も大豊作!

